
～～～　第５６回 JA0-VHFコンテスト　コメント　～～～

＜＜＜　長野県内局　＞＞＞

○ コンテスト委員様お疲れさまです。

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ 今回初めて電子ログ提出です。受理されるかボツになるか心配です。

○ 参加局が少なすぎる。移動運用活性化のため昼間の時間のみにしてはどうか？例えば日曜日の9時～15
時等。

○ コンディション悪く、又参加局も年々減少しているようです

○ 集計ありがとうございます。

○ いつもご苦労様です。

○ コンテスト委員様、いつもありがとうございます。長野県は静かです！

○ 次回もがんばります。

○ 72歳

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ 例年より参加者多く感じました。天気も良く，移動運用局が多くいましたね。採点お疲れ様です。電信部門
エントリーします。

○ 参加賞をおねがいします。

○ 信州の南部から北および南アルプス方面にビームを向けても、入感するのは美ヶ原高原など山岳移動局
のみ、南へビームを振っていただけるとありがたい。まずは参加することに意味がありますね。来年は移動
して運用してみたい。

○ 時間なかったですが、ちょっとだけでも参加できました。

○ 開催ありがとうございます。自宅からであまり交信数・マルチとも多くはありませんが、楽しめました。

○ 本格的に移動予定でしたが家庭の都合で急きょ参加できなくなってしまい、朝方に30分ほどハンディー機
で運用しました。少数ですがログを提出します。

＜＜＜　新潟県内局　＞＞＞

○ ログ集計作業お疲れ様です。QSOいただいた各局、有り難うございました。交信局数は2001年以降横ばい
状態ですが、今回は50MHzで沖縄、144MHz＆430MHzで九州と交信でき、楽しめました。

○ Eスポに恵まれませんでしたが楽しくコンテストに参加出来ました。

○ ありません。

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ 日曜日はコンデションがよく5エリアを除く全エリアと2mでQSOができ楽しかったです。

○ 今年は、天候もよく、出ている局数も多く感じられました。 昨年よりは多くの局と出来て、嬉しかったです。

○ 今年はマルチ多かったです。天気も良く移動日和だったでしょうか。各局TNX!

○ 今年はアンテナの調子が最善ではなかったにもかかわらず、得点を伸ばすことが出来ました。来年はアン
テナを新調し、万全の体制で挑みたいと思います。

○ 令和元年5月、JA0-VHFコンテストの参加局長さんとQSOできました事どうもありがとうございました！！

○ アンテナがボロボロですが、今年もなんとか参加しました。

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ 参加者が少なかった

○ 本年4月から復活コールでQRVしました。今後ともよろしくお願いいたします。

○ 楽しかったです。

○ 来年も参加したいと思います。

○ 楽しかったです

○ 今年も妙高山麓からQRVしました。クマ注意と例年よりも残雪が多く予定地外からでしたが楽しくコンタクト
できました。

○ 各バンドが賑わっていた。サービスのみでした。風邪気味で体調不良でしたので、早々に終了しました。コ
ンデションが良く、日本海ダクトが発生していた。シングルバンドのため、局数が伸びなかった。

○ Es 開かず残念、次回もがんばりたいと思います。



○ 参加させてもらいありがとうございました

○ JA0-VHFコンテストの日時を忘れてました。リグの電源オンでわかる…

○ 一人でのマルチバンドの設営撤収は疲れます。規模はほどほどにしないと・・・

○ たくさんの皆さんと交信できました。有難うございました。

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ 集計ごくろー様です。100局越えでがんばりました。

○ やっぱりV,Uは標高の高いところから参加すると楽しいです。撤収時に利用した高台の駐車場のゴミ拾いを
してきました。

○ 2日間昼の参加です

○ 日曜日が仕事だったので土曜日２時間くらいしか移動運用ができませんでした。WXがFBで運用はしやす
かったです。集計に当たる方に感謝いたします。

○ 天候に恵まれて移動局も多く楽しく参加出来ました。各局ありがとうございました。

○ 今年もお世話になります。当局のミスで144M帯において重複交信が発生しました。すみませんでした。

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ 管外から呼ばれたのはうれしかったな。

○ 朝方など、１時間に１局ペースの時間帯もありますが、今年もお相手いただいた皆様には感謝感謝です。

○ 久しぶりに多くの局と交信出来ました。

○ ヤット50局と交信が出来ました。

○ お声がけ程度しか参加できませんでした。

○ 集計御苦労様です。よろしくお願い致します。

○ 昨年6月に4アマ、12月に3アマを取得し、はじめてコンテストに参加しました。相手のコンテストナンバーを
正確に交信出来たか少し不安ですが、楽しく参加する事が出来ました。また参加します。

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ FT-991（100W機）及びFT-817NDは、共に出力を5Wに設定して運用しました。参加者が少ないためか、聴
こえた局は80%拾ってもらえました。相手局の設備に助けられたようです。FM 5Wでの交信は用途を限って
使用すれば結構使えるように感じました。

○ 朝、1時間の参加でした。各局ありがとうございました。

＜＜＜　管外局　＞＞＞

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ 学校行事と重なりましたが合間をぬって津軽海峡コンテスト等とともに参加いたしました。例年5～10局聞
こえるのですが今回1局しか聞こえず残念でした。

○ コンディションに恵まれ、コンテストを大いに楽しむことができました。みなさま、ありがとうございました。

○ どうしてこんなに盛況なコンテストなんでしょうか。オール宮城はかなり寂しいです。開催時期の差でしょう
かね。

○ たいへんいい天気に恵まれたものの、ことしも早朝から町内の公園清掃。移動地までは車で１時間かかる
こともあって、わずか２時間半しか参戦できませんでした。ゼロエリアのみなさん、ありがとうございます。

○ お疲れ様です。今年も埼玉県より参加しました。交信有難うございました。

○ 集計ご苦労様です。1日目夜間だけの参加でしたが、1200MHzでも0エリアの局と交信できFBでした。

○ 今年もARDF群馬県・関東地方大会参加のため管外局参加でした。

○ 日本海ダクトが強力でした。20分ほどの参加でした

○ 参加することが　幸せなんでしょう。　群馬から　できるだけ参加します。

○ 集計ご苦労様です。サービスありがとうございました。

○ 集計ごくろうさまです。残念ながら数局との交信で終りました。

○ φエリアの局が多数出てくるかと期待したのですが、結局交信できたのは1局のみでした。大変残念です。

○ JA0が遠く感じました。

○ 集計お世話になります。

○ 集計審査お疲れ様です。少しですが参加しました、よろしくお願いします

○ 初めて参加しました。

○ 自宅でウオッチしてたらCQが聞こえたので呼んでみました。


